

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM



Im GINN Hotel Berlin-Potsdam verschmelzen Design, Lifestyle und Wohlfühlfaktoren auf eine ganz besondere Art. Das Haus bietet 198 charmante Zimmer und Suiten. Alle Zimmer sind mit modernen Bädern ausgestattet. Schlafen kann man in jedem Hotel, bei uns im GINN Hotel Berlin-Potsdam geht es um weitaus mehr: Der perfekte Mix aus Originalität und exklusivem Design macht unser Haus zu einem Hotspot direkt am Teltowkanal.

Unsere Mitarbeiter sind das Herz unseres Hotels und machen es lebendig. Sie empfangen unsere Gäste und geben ihnen das Gefühl willkommen zu sein. Mit Freude erfüllen sie hochmotiviert die verschiedensten Aufgaben und orientieren sich dabei an höchsten Qualitäts- und Servicestandards.



Unser Haus befindet sich in wunderbar ruhiger Lage, direkt am Teltowkanal, zwischen Berlin und Potsdam. Die Rezeption besticht durch ihre integrierte GINN-Bar. Das GINN-Restaurant mit großer Terrasse direkt am Fluss, lädt zum schlemmen und verweilen. Konferenzen, Meetings, Hochzeiten und andere Events – die flexiblen Veranstaltungsflächen bieten Möglichkeiten für jede Veranstaltung.



AUSSTATTUNG

- | | |
|---|---|
|  198 Zimmer & Suiten |  160 Stellplätze + 3 Bus |
|  16 Tagungsräume |  Kostenfreies WLAN |
|  Restaurant & Terrasse |  Smart Flatscreen TV |
|  Bar |  Fön & Safe |

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM
Warthestraße 20, 14513 Teltow
Tel. +49 3328 440 100
fo.berlinpotsdam@ginn-hotels.com

ZENTRALE ZIMMERRESERVIERUNG
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

VERANSTALTUNGSABTEILUNG
Tel. +49 3328 440 021
event.berlinpotsdam@ginn-hotels.com
  ginn.hotels

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM



In the GINN Hotel Berlin-Potsdam, design, lifestyle and feel-good factors merge in a very special way. The house offers 198 charming rooms and suites. All rooms are equipped with modern bathrooms. You can sleep in any hotel, with us at the GINN Hotel Berlin-Potsdam it's about much more: The perfect mix of originality and exclusive design makes our house a hotspot right on the Teltow Canal.

Our employees are the heart of our hotel and make it come alive. They receive our guests and make them feel welcome. They are highly motivated and enjoy fulfilling a wide variety of tasks and are guided by the highest quality and service standards.



Our house is in a wonderfully quiet location, directly on the Teltow Canal, between Berlin and Potsdam. The reception impresses with its integrated GINN bar. The GINN restaurant with a large terrace right on the river invites you to feast and linger. Conferences, meetings, weddings and other events - the flexible event spaces offer possibilities for every event.



FURNISHING

- | | |
|--|---|
|  198 Rooms & Suites |  160 Pitches + 3 Buses |
|  16 Meeting Rooms |  Free Wireless Internet Access |
|  Restaurant & Terrace |  Smart Flat screen TV |
|  Bar |  Hairdryer & Safe |

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM
Warthestraße 20, 14513 Teltow
Tel. +49 3328 440 100
fo.berlinpotsdam@ginn-hotels.com

CENTRALE ROOM RESERVATION
Tel. +49 30 34 34 73 300
reservation@ginn-hotels.com

EVENTS DEPARTMENT
Tel. +49 30 34 34 73 200
event.berlinpotsdam@ginn-hotels.com
  ginn.hotels